

Gemeinderatssitzung 8.4 .2024

Die Fahrbücherei teilt folgende Zahlen mit:

Ausleihergebnisse Fahrbücherei Kreis Steinburg
Entleihungen 53.691 in 2023
Entleihungen 47.127 in 2022

Kleve 537 Einwohner per 31.12.2022

Entleihungen 2023 428

Entleihungen 2022 703

Krankheitsbedingt und durch Umbauten in der Zentrale kam es 2023 zu Tourenaussfällen.

Es gab in der letzten Zeit vermehrt Differenzen über die Zuständigkeit bei der Straßenreinigung. Es stellte sich öfter die Frage, ob Gemeinde oder Anwohner für die Reinigung der Gehwege und so weiter zuständig sind.

Die Straßenreinigungssatzung der Gemeinde Kleve kommt jetzt auf die Homepage des Amtes Itzehoe-Land zum nachlesen.

Geplant ist außerdem, sie an alle Haushalte zu verteilen.

Der Kirchenvorstand der Kirchengemeinde Krummendiek hatte die Bürgermeister/innen der Gemeinden Bekdorf, Kleve, Krummendiek und Moorhusen sowie deren Stellvertreter zu einem Gespräch eingeladen. Dabei ging es um die Finanzierung des Friedhofs. In den letzten Jahren gab es dort immer Defizite bei der Betreuung. Die Unterhaltung eines Friedhofs gehört zu den Pflichten einer Gemeinde. Die Defizite entstehen durch ein verändertes Bestattungswesen und durch die deutlich höheren Lohnkosten. Vom Kirchenvorstand wird jetzt eine Kostenaufstellung erstellt und dann erfolgt ein weiteres Gespräch, wahrscheinlich im Mai dieses Jahres.

Eine Eiserne Hochzeit konnte in Kleve gefeiert werden und es gab weitere Besuche bei Jubilaren.

Am 9.3.2024 fand wieder das Schietsammeln in Kleve statt. Das Wetter meinte es gut mit uns und die Beteiligung war sehr gut. Erfreulich war, dass die gesamte Abfallmenge niedriger wie in den Vorjahren war.

Beim Osterfeuer spielte das Wetter beim Aufbau dagegen nicht so mit. Aber pünktlich zum Anbrennen ließ der Regen nach und die Besucher kamen. Es war wieder eine gelungene Veranstaltung. Vielen Dank an die Klever, die dieses Fest wieder super organisiert haben.

Der Sozialausschuss hat sich mit dem Thema Kommunikation in der Gemeinde befasst. Es soll jetzt ein Whats App Kanal Kleve(Steinburg)News eingerichtet werden. Damit können Informationen die die Gemeinde betreffen weitergegeben werden, zusätzlich zu den Aushangkästen und der Infotafel. Wenn er startet werden die Einwohner durch einen Handzettel informiert.

Leider sind in den Straßen Achtern Barg und Lütten Weg eine Zeitlang die Straßenlaternen ausgefallen. Es war ein Kabelschaden, der erst lokalisiert werden musste. Nachdem dieser Schaden behoben war, fielen die Straßenlampen auf dem Geestkamp und einen Teil der Hauptstraße aus. Auch hier war ein Kabelschaden die Ursache und ist mittlerweile behoben. Die Gehweglampen Richtung Kindergarten werden ab heute jetzt endlich installiert.

Im Geestkamp 48 fand die Dichtigkeitsprüfung statt. Es gab keine Beanstandungen.

Nachdem die Wohnung unten soweit saniert ist, ist die Mieterin von oben in diese Wohnung gezogen. Jetzt kann die Strangsanierung in der oberen Wohnung fortgesetzt werden. Dort sind auch noch weitere Sanierungen notwendig, zum Beispiel muss die Elektrik überprüft werden. Auch die Haustür soll aufgearbeitet werden. Danach kann die Wohnung wieder vermietet werden.

Die Fahrradbügel sind zwischenzeitlich geliefert worden. Sie müssen jetzt noch einbetoniert werden.

Der Sportverein feiert im Mai sein 50. jähriges Bestehen mit einem großen Fest.